

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00
Exclusivement par courriel à:
secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siègeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Benoit DROCOURT

Fonction professionnelle : Directeur Cabinet du Président
de la Communauté de Communes du Pays du Vermandois

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

21/3/2022 

Candidature au Conseil d'administration de DEXTERA

22 mars 2022

Chers Membres de Dextera, Chers Collègues,

Membre de Colcab auparavant et de Dextera depuis sa création, j'ai au sein de mon parcours professionnel connu plusieurs tailles de collectivités, également été collaborateur parlementaire, ce qui me permet d'appréhender et de comparer les tâches ardues auxquelles nos métiers nous confrontent au quotidien. Tâches différentes en fonction de nos territoires et des personnalités de nos employeurs, mais missions que nous effectuons avec professionnalisme et passion. Notre Pays est riche de ses territoires, notre association doit se nourrir de ces diversités territoriales et de nos expériences professionnelles acquises en cabinet des strates différentes de collectivités.

Notre diversité d'origine au sein de nos collectivités est une véritable force pour Dextera, force des hommes et des femmes qui s'engagent au quotidien pour leur profession et pour son avenir.

Je souhaite me mettre au service de Dextera et de nos collègues lors de ce renouvellement des postes du Conseil d'administration, c'est en ce sens que je vous présente ma candidature pour poursuivre ensemble l'engagement de notre association.

Cordialement

Benoit DROCOURT